



Exekutivkomitee

Erklärung:

An die Arbeiter

In den Ländern Nah-Ost,

die den Krieg gegen das Volk in ISRAEL und IRAN und im Gaza

im Mord an den Völkern führen

Arbeiter,

der Krieg gegen euch und eure Völker, diese erneute Front des Völkermords aus der Klasse, die ohne die Verwüstung anderer Länder sich nicht an der Macht im eigenen Land zu halten weiß - *ist ein Verbrechen an der Menschheit. Der Angriffs-Krieg*, ausgehend von einer Regierung, die in ihrem nationalistischen Wüten friedlichen und völlig wehrlosen Menschen, ob im Gaza die Palästinenser, wie unmittelbar jetzt dem Volk im Iran Zerstörung und den Tod bringt, ist zu allererst auch der Krieg gegen ein friedliches Volk in Israel selbst.

Ein Angriff auf das Völkerrecht, das sich die Arbeiterklassen und Anti-Hitlerstaaten gegen den deutschen mörderischen Weltkrieg erkämpften unter der Diktatur des Proletariats der UdSSR und dadurch Frieden vor dem Krieg der Herrschenden Ausbeuterklasse über Jahrzehnte den Völkern sicherte. Wäre es das Recht eines Staates, einem nationalen Staat den Krieg zu erklären, weil er sich zur Atomaren Macht aufschwingt, dann wäre der Krieg gegen die Atommächte, allen voran der USA, eine Option des Friedens. Die Atom - Bewaffnung von Ausbeuter- und Unterdrücker-Staaten, die Bedrohung ihrer eigenen Bevölkerung und damit die Bedrohung der Menschen in anderen Ländern, ist ausschließlich von dem eigenen Volk wie im Iran und anderweitigen Staaten und dem Nahen Osten aufzuheben, wie aus der Welt zu schaffen. Keine andere Klasse als die der Arbeiter ist dazu imstande. Durch ihre Friedensarmee des Proletariats, indem sie die Kapitalisten daran hindert durch den Sturz ihrer jeweiligen

Kriegsregierung und solcher reaktionären Regierungen, wie sie sich darstellen in Israel und im Iran.

Weder das Volk in Israel, noch das Volk im Iran hat ihrer reaktionären Regierung und den sie dienenden Kapitalisten das Recht gegeben, das eigene Land wie das des Kriegsgegners zu zerstören. Es ist und bleibt ein Krieg einer Kriegswütenden Bourgeoisie – die sich Anlässe schafft, ihre Okkupation fremder Länder und dessen darin gegebenen Reichtum zu unterwerfen und sich anzueignen, und darin selbst das eigene Volk dem Bombenkrieg auszusetzen. Wie die Arbeiter und Werktätigen in den kriegsunterstützenden Ländern wie den USA, wie Staaten in Europa, darunter das Deutschland – das Staatsgrenzen noch nie anerkannt hat wie eben es sich zeigte in der Annexion eines souveränen Staates der DDR, den sich der deutsche Imperialismus und seine Kriegs-Regierung annectierte und längst Krieg in fremden Ländern führt und sich militärisch und ökonomisch per Kriegs-Beteiligung unterwirft wie Gebiete der ehemaligen SU, ob Ukraine oder weitere Gebiete der baltischen Staaten usw.

Arbeiter,

ob in Europa, ob auf dem amerikanischen Kontinent, ob in Afrika oder Asien, lasst uns an die Anti- Kriegsfront der Arbeiter und ihrer Organisation, an die proletarische Front des Friedens gehen, um die Kriegsbarbarei samt ihrer jeweiligen Kapitalisten und ihren Volksfeindlichen Regierungen ein Ende setzen, indem wir national und international uns zusammenschließen in einer Anti- Kriegsfront des Proletariats – sodass Frieden in die Völker einkehrt und der Frieden Rot ist unter der Fahne der Arbeiterklassen. Ein Proletarischer Frieden, der einer Gesellschaftsordnung und Wirtschaftsordnung der Ausbeutung und Unterdrückung ein ENDE bereitet und die Arbeiter ihre Macht dem Volk bringen, den Sozialismus und ihre Diktatur des Proletariats, die den Frieden der Menschheit zu sichern weiß.

Wir Kommunisten und darin unsere Arbeiterbewegung sind wahrlich auf eurer Seite und dies nicht alleine, weil es die Arbeiter in Europas Ländern waren, die uns aus der faschistischen Barbarei und des Mords an den Völkern, darunter des unmenschlichen Verbrechens gegen die jüdische Bevölkerung in allen vom deutschen Imperialisten besetzten Ländern befreiten im Sieg ihres internationalen proletarischen Kriegs gegen die kapitalistische Barbarei und ihrer Gesellschafts- Ordnung der Ausbeutung

und Unterdrückung - die unabwendbar den Krieg über uns bringt - 1945, am Tag unserer Befreiung vom Hitler-Faschismus uns befreien durch die Anti-Hitler-Koalition, die vom Arbeiter und seiner Macht der UdSSR und dem kämpfenden Proletariat in den Ländern der Roten Brigaden bestimmt war.

Proletarier und Völker aller Länder, vereinigt Euch

Der Krieg gegen die Menschen hat ein Ende

Erheben wir uns als Macht des Friedens!

Nie wieder Krieg und Faschismus - ist der Frieden des Proletariats im Sozialismus!



Exekutivkomitee des ZK

Arbeiterbund für den Wiederaufbau der KPD

München, den 18.6. 2025